

C'EST NOUVEAU !

**18 mai - Auxerre (89)**

## Marathon d'Auxerre et ses terroirs

C'est l'une des nombreuses nouveautés de l'année 2025. Le Marathon d'Auxerre et ses terroirs se disputera pour la première fois au départ et à l'arrivée de la capitale de l'Yonne. Le peloton s'étirera dans la campagne icaunaise à la découverte de quelques lieux emblématiques tels que les châteaux de Belombre et de Saulce, tout en longeant l'Yonne et en traversant les villages typiques du territoire. Ravitaillements gourmands et esprit festif sont attendus au rendez-vous de cet événement qui propose également un semi, un trail de 13km et une course pour tous de 7.5km !

**11 mai - Bourg-Saint-Maurice (73)**

## Marathon des Alpes

Une boucle de 21km entre les communes de Bourg-Saint-Maurice et Seez à faire à deux reprises, voici le programme du marathon des Alpes. Lancé en 2022, l'événement que l'on serait tenté de classer du côté des épreuves de trail est bien une course sur route. Avec 417 mètres de dénivelé positif, certes, il ne s'agit pas d'un marathon très roulant mais le tracé n'en demeure pas moins insurmontable. Après un départ depuis le funiculaire de la ville, qui permet de relier Bourg-Saint-Maurice à la station des Arcs, les coureurs se retrouveront rapidement sur la voie verte qui longe la rivière Isère. Pendant de longs kilomètres, les paysages alternent entre sommets enneigés des montagnes et plaines agricoles verdoyantes.

**24 mai - Royan (17)**

## MARATHON DE ROYAN

**L'océan à perte de vue !**

Avec sa longue déambulation en surplomb des nombreuses plages de la Côte de Beauté, le Marathon de Royan propose l'un des parcours les plus scéniques de France. Épreuve plébiscitée également pour sa belle ambiance, la course des 8 plages fait le plein chaque année !

Lancé il y a tout juste dix ans, le Marathon de Royan connaît d'années en années un succès grandissant. C'est Jean-Pierre Dumon, l'actuel président de l'organisation, qui en est à l'origine. Si le parcours a changé depuis ses débuts, l'ambiance demeure identique. L'événement fait d'ailleurs partie des 21 courses des Festivales qui rassemblent les épreuves les plus festives du pays. Ravitaillements sous forme de dégustations des produits locaux comme le fameux Pineau des Charentes, les huîtres ou le grillon, nombreux orchestres répartis sur le parcours et soirées festives pour clôturer le rendez-vous, le Marathon de Royan sait faire la fête. Mais l'épreuve a surtout le don d'offrir un parcours de rêve, tracé le long de la mer. Les coureurs devront ainsi parcourir une

boucle à deux reprises. Celle-ci prend son départ depuis le port de Royan avant de filer vers Vaux-sur-Mer puis Saint-Georges-de-Didonne, les deux communes voisines. Les accompagnants pourront ainsi apercevoir à quatre reprises au moins leurs coureurs.

Ce parcours fait la part belle à cette côte de Beauté, réputée notamment pour ses conches, les plages de sables fins qui font le bonheur des touristes l'été. Pendant 90% de la course, ils pourront apercevoir l'océan et les nombreux voiliers qui s'y promènent, exprès pour l'occasion. En surplomb de l'océan, les participants parcourront l'estuaire de la Gironde à travers les grands boulevards pour terminer, cerise sur le gâteau, carrément sur la plage !

